

„Wickie und die Starken KIK´ler“

Ein ganzes Wochenende nahmen wir uns Zeit, in das Leben der Wikinger einzutauchen

Unter diesem Motto stand dieses Jahr unser KIK-Sommerfest 2016. Ein ganzes Wochenende nahmen wir uns Zeit, in das Leben der Wikinger einzutauchen. Unser Lagerlied „ Sei mutig und stark“ half uns dabei.

Zunächst galt es 50 wackere Personen in Wikinger zu verwandeln. So gab es Bastelgruppen mit Gewändern, Helmen, Trinkhörnern und Lederarmbändern. Voll ausgerüstet starteten wir dann zu rustikalen Wikingerwettkämpfen , wobei jeder Clan seine eigene Flagge trug und hart gekämpft wurde. Das Abendessen durfte natürlich nicht fehlen und anschließend sahen wir einen Wickie -Film. Danach ging es auf eine Nachtwanderung mit Fragestationen rund um das Wikingervolk und zum Schluss galt es, einen Goldschatz zu heben. Toll war auch der nächtliche Besuch mit Knicklichtern in der ev. Kirche. Am Lagerfeuer mit Stockbrot und Wikingergeschichten ließen wir den Abend ausklingen, bevor wir müde in den Schlafsack krochen.

Am Sonntagmorgen gab es nach einem weiteren Wickie-Film Arbeitsgruppen zum Gottesdienst. Es galt eine Landkarte zu basteln, einen Tanz und ein Lied einzustudieren. Auch musste alles hingerichtet werden, damit der Stationen-Gottesdienst mit Eltern und Interessierten gut ablaufen konnte. Paulus reiste damals wie die Wikinger mit dem Schiff über viele Stationen nach Rom, um seine gute Nachricht weiter zu verbreiten. Dazu brauchte er viel Mut und Kraft, deshalb begannen wir den Gottesdienst mit dem Lied „ Sei mutig und Stark“ mit unserer Band „Spiritdivers“ und sangen aus vollen Hals. Auch die Tanz- und Liedvorführungen wurden dem voll besetzten Gemeindesaal freudig vorgeführt. Alle waren sich einig: es war ein tolles, erlebnisreiches Wochenende im KIK. Vielen Dank an alle Mitarbeiter für ihren großen Einsatz.

KiK



KiK



Bilder: Privat